

ぼくの夢 わたしの夢

わたしの将来の夢は、本に関わる仕事をすることで、小説家になりたいと思っています。

理由は、本を読むのが好きで、本から学ぶことがあったので、本を通して誰かに伝えたいと思ったからです。

今でもほとんど毎日本を読んでいて、月に10冊は読んでいます。

夢を叶えるために、多くのジャンルを読んだり自分なりの表現ができるように勉強しています。



今月の題字
長洲小学校 六年 荒木 瑠璃さん (下東)

公共施設電話番号

- 役場 ☎ 78-3111 (代)
- ふれあいセンター (中央児童館・子育て支援センター) ☎ 78-4100
- 中央公民館 (生涯学習課) ☎ 78-0053
- 水道課 (浄化センター) ☎ 78-0126
- 下水道課 (浄化センター) ☎ 78-3515
- すこやか館 (保健センター) ☎ 78-7171
- 総合スポーツセンター ☎ 78-4777
- 室内温水プール ☎ 78-6446
- 健康福祉センター ☎ 78-1037
- 社会福祉協議会 ☎ 78-1440
- シルバー人材センター ☎ 78-4642
- 町民研修センター ☎ 78-5226
- 地域福祉センター ☎ 78-2377
- 障がい者虐待防止センター ☎ 78-3135
- 地域包括支援センター ☎ 78-3114
- グリーンパークファイブ (清掃施設) (有明広域行政事務組合) ☎ 78-4433
- ながす未来館 ☎ 69-2005
- 長洲町図書館 ☎ 69-2060
- 金魚と鯉の郷広場 ☎ 78-3866
- 子育て世代総合支援センター「はぐくみ館」 ☎ 78-4189
- げんきの館 ☎ 57-8336

今月の納期

— 2月分 —

固定資産税4期・国民健康保険税8期・介護保険料8期・
後期高齢者医療保険料8期・町営住宅使用料・し尿汲取手数料・上下水道使用料
納付期限・口座振替日 2月28日(日)

(※上下水道使用料については、口座振替日が2月20日(日)となります)

※口座振替をご利用の方は、入金の確認をお願いします。

※納期限を過ぎると、督促手数料が加算され、延滞金が発生する場合があります。

休日在宅医

月 日	医療機関名	☎
2月3日(日)	ながすクリニック (上町)	78-0527
2月10日(日)	棚瀬医院 (岱明町高道)	57-0103
2月11日(月)	多田隈内科医院 (向野)	78-3011
2月17日(日)	古庄胃腸科・内科医院 (岱明町大野下)	57-0013
2月24日(日)	有明成仁病院 (鷺巣)	78-1133

※医院の都合で変更することがあります。
電話 73-6000 でお確かめください。
※診療時間は 午前9時～午後5時です。
小児科の夜間救急診療は、災害情報指令センター (69-1760) または公立玉名中央病院救急センター (73-5000) へお問い合わせください。

小児救急 夜間・休日診療

- 月～土 午後7時～10時
玉名地域保健医療センター(☎72-5111)
- 日・祝 午前10時～午後10時
公立玉名中央病院(☎73-5000)

小児救急電話

お子さま(中学生まで)の急な病気への対応や、応急処置などについて相談できる窓口です。
○平日 午後7時～翌朝8時
○土 午後3時～翌朝8時
○日祝 午前8時～翌朝8時
☎#8000 (ダイヤル回線、IP電話、光電話からの使用不可)
または☎096-364-9999

思い出の1ページ



長洲小学校 「ようこそ、長洲小学校へ。また遊ぼうね」

長洲小学校では毎年、長洲しおかぜこども園の園児のみなさんと、5年生の交流給食、1年生の生活科体験活動などで連携を深めています。

12月10日(日)は、1年生が生活科で学んだことを生かした「秋祭り」で園児のみなさん約50人と交流しました。1年生は、園児のみなさんを楽しませようと、身近な材料を使って、けんだま、たいこ、的入れ、やじろべえ、魚つり、マラカスなどを作ることで、遊び方の説明を練習することなど、頑張って準備を重ねてきましたので、園児のみなさんがとても喜んで遊んでいました。

活動を終えて、1年生は「長洲しおかぜこども園の人たちと一緒にたいこで遊んで、私は上手に説明ができてよかったです。幼稚園の人たちがよく分かってくれたので、うれしかったです。」という感想や、「長洲しおかぜこども園の人たちと一緒に遊んでみて、やりかたを教えていい気持ちになりました。準備がたいへんだったけど、楽しく遊んでくれてうれしかったです。」という感想を伝えてくれました。

1年前までは園児だった子どもたちが、今こうして1年生として、プライドをもって、堂々と交流会を行う姿から、大きな成長を感じました。

来年は、一緒に交流した園児のみなさんがバトンを受け継ぎ、張り切った姿で、交流を盛り上げてくれることでしょう。



清里小学校 「6年生の思い出(卒業に向けて)」

清里小の6年生は、男子8名、女子8名の、笑顔が素敵な子どもたちです。清里小学校の校訓は、「気づき、考え、行動」、今年度の教育目標は、「夢をもって何事にも挑戦する児童の育成」です。このような校訓、教育目標を、自分たちの姿で示すのが最上級生の果たすべき役割だと考え、この9か月間の学校生活を過ごしてきました。

4月、最上級生としての学年がスタート。学級目標を「幸せのコスモスター」と決め、一人一人が個性を星のように輝かせて活躍する学級をめざしました。

5月、小学校生活最後の運動会。徒競走や応援合戦、そして、高学年による表現「清里プライド2018」。みんなで力を合わせて取り組んだ集団行動、組体操、ソーラン節は心に残りました。

6月から長洲町水泳記録会に向け、精一杯練習しました。7月には学年キャンプ、8月にはのしこ乱舞へ出場し、仲間との絆を深めました。

9月、待ちに待った修学旅行に行きました。今年は、原爆資料館の地下にある平和追悼記念館で平和集会を行いました。また、山王神社の一本柱鳥居を目の当たりにして原爆の恐ろしさを全身で感じる事ができました。

10月は、稲刈り。そして、11月は、清里小伝統の「みのりの里まつり」。田植え、稲刈りをして収穫したもち米を使って地域の方々と一緒に餅つきをしました。地域の方々の御協力に改めて感謝する気持ちを高めました。

12月は、学習発表会がありました。6年生は、平和学習のまとめとして「城山国民学校の物語」という紙芝居を演劇にしました。戦争の悲惨さ、平和の尊さを伝える劇を通し、また一回り成長できました。

6年生は、あと3か月で卒業です。卒業制作や卒業文集、卒業式の歌や呼びかけの練習などが本格的に始まります。小学校生活の集大成となるよう日々を大切に過ごしていければと思います。また同時に、この3か月は中学校への「滑走路」でもあります。個性を輝かせながら、大きく羽ばたきたいと思います。

